



全国高総文祭教育長表敬

第48回全国高等学校総合文化祭岐阜大会〈清流の国ぎふ総文2024〉に向けての教育長表敬訪問が7月29日(月)に行われました。



前列右：宮城英輝さん、後列右から宮城那偉也さん、与儀清仁さん

首里高校からは生物部の宮城英輝さん(西原中)、与儀清仁さん(西原中)、宮城那偉也さん(西原東中)の3名が参加してきました。部長の宮城英輝さんは「1年生から取り組んできたウスカワマイマイの研究を、全国の舞台で精一杯発表してきます!」と決意表明を行いました。今回の全国大会に向けて、多くの生物部OBの方からも激励を頂きました。ありがとうございました。

全国高総文祭は、7月31日(水)から8月5日(月)までの6日間、岐阜県の各会場で行われました。首里高校からは、書道部門、美術・工芸部門、放送部門、器楽・管弦楽部門、自然科学部門、囲碁部門、将棋部門に参加しました。どの部門も貴重な経験になったと思います。参加された生徒の皆さん、引率の先生方お疲れ様でした。

令和6年度一学期終業式



7月22日(月)に令和6年度一学期終業式が行われました。

最初に校歌斉唱のあと、大城学教頭から一学期の学事報告が行われ、その後、校長先生、生徒会長の長田悠暉さん(東風平中)からそれぞれ一学期を締めくくる挨拶があり、引き続き、メキシコからの1年間の留学を終えるディアナさんからお別れの挨拶とPTA進路学習部部長の松本さんから保護者からの激励がありました。その後、進路指導部主任の西村先生と生徒指導部主任の仲田先生から

夏休みを迎えるに当たっての心構えがありました。一学期は初の夏の体育祭実施など大変多忙な中、首里高生は120%頑張りました。部活動、受験対策、1学期の復習などに打ち込むとともに充実した休みを過ごし、2学期に向け英気を養いましょう!

和裁講習会「浴衣の制作」



ものづくりマイスターによる実技指導により、染織デザイン科の学習に活かせる和裁の基礎知識や技術を身につけさせることを目的として、7月29日(月)から8月2日(金)までの5日間、和裁講習会「浴衣の制作」が行われました。これは、令和6年度厚生労働省委託「若年技能者人材育成支援事業」によるものです。

主催者の沖縄県和裁技能士会から派遣された一流の技能士の方から直接マンツーマンで実技指導を受けた染織デザイン科の2年生の生徒の皆さんが、色鮮やかな素晴らしい浴衣を完成させることができました。実際に仕立て、構造を知ること、3年次の卒業製作におけるデザインの際に自分のサイズに合わせて配置を考へることに役立つことと思います。

お忙しい中、ご指導いただいた沖縄県和裁技能士会の皆さまに心よりお礼申し上げます。

なぎなた全国入賞

令和6年度全国高等学校総合体育大会「北部九州総体2024」なぎなた競技大会が大分市のレゾナック武道スポーツセンターで7月26日(金)から29日(月)にかけて開催され、本校なぎなた部が沖縄県代表として出場しました。



団体戦は県勢史上初の三連覇を懸けて準々決勝を突破しましたが、準決勝で佐賀の牛津高校に惜しくも敗れ、3位となりました。

演技では仲間木里(琉大附中)・栄野川美羽(与那原中)組が熱戦の末、決勝トーナメントまで勝ち進み5位入賞となりました。

「最強の挑戦者チーム首里」を合言葉にチーム一丸となって戦い抜いた栄野川監督となぎなた部の皆さんに心から敬意を表します。